

## COMMUNIQUE DE PRESSE

3 07 18

### Geoffroy Roux de Bézieux Président du Medef

Ce jour, 3 juillet, l'Assemblée Générale du Medef a procédé à l'élection de son président.

Geoffroy Roux de Bézieux, en obtenant 284 voix sur 509 votes exprimés, devient le nouveau président du Medef succédant ainsi à Pierre Gattaz pour un mandat de 5 ans.

En choisissant Patrick Martin comme 1<sup>er</sup> vice-président, Geoffroy Roux de Bézieux confirme l'importance qu'il accorde aux territoires, et positionne le Medef comme un mouvement proche du terrain et des entreprises.

*« J'adresse toutes mes félicitations à Geoffroy Roux de Bézieux pour son élection à la présidence du Medef. Je serai à ses côtés pour mener à bien sur les Bouches-du-Rhône la nécessaire modernisation du Medef »* affirme Johan Bencivenga, président de l'Upe 13.

#### Contact Presse :

AGENCE PRESSVOX - Françoise Pierucci - 04 91 57 71 84 – [pierucci@pressvox.com](mailto:pierucci@pressvox.com)

[www. upe13. com](http://www.upe13.com)